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Un esprit, c’est quelque chose qu’on ne peut pas toucher, mais
qu’on  sent.  Par  exemple,  quand  deux  personnes  s’aiment,  un
« lien » ou un « esprit d’amour » les unit. Avec une majuscule, le
« Saint-Esprit » désigne cette relation d’amour qui unit Dieu le
Père à son Fils Jésus. Cet Esprit est vivant et il donne la vie.

Dès les premières phrases de la Bible, au début de la Création, on
parle du souffle de Dieu qui planait sur les eaux. » (Gn1,2). Il
est le signe que Dieu est bien là parmi nous, qu’il ne nous
abandonne jamais. Quand Jésus a annoncé son départ à ses apôtres,
il leur a promis l’Esprit-Saint, pour se rendre présent à eux
d’une autre manière : c’est ce que l’Eglise célèbre avec la
Pentecôte. On parle souvent du Saint-Esprit comme d’un feu ou d’un
vent pour montrer que c’est une force qui brûle à l’intérieur de
nous-mêmes et nous invite à aller vers les autres, témoigner de
notre foi.
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